

**Pour une Suisse  
qui avance...  
avec Neuchâtel!**

« Douze associations économiques ainsi que le Centre, le PLR et l'UDC neuchâtelois roulent en faveur de l'arrêté fédéral sur l'étape d'aménagement 2023 des routes nationales. Pour les 15 organisations, il importe que Neuchâtel dise aussi OUI, le 24 novembre. De grands projets ferroviaires et routiers pour plus de deux milliards de francs sont en cours dans le Canton de Neuchâtel. Sans l'argent des automobilistes de toute la Suisse et de la Confédération, ces projets seraient irréalisables. Le Canton de Neuchâtel bénéficie pleinement de la solidarité fédérale et doit faire preuve de la même ouverture lorsque d'autres régions attendent impatiemment que des projets routiers et ferroviaires se réalisent chez elles. »



**24 nov. 2024**

**OUI** à la mobilité  
Rail + Route

[oui-mobilite-rail-et-route.ch](http://oui-mobilite-rail-et-route.ch)

